
Organisme de participation des parents (OPP) de l'école Albert-Schweitzer 

Compte-rendu de la réunion 
 
Date : 16 janvier 19h à 21h30   
Lieu : Second Cup (1308 rue Roberval Saint-Bruno) 
 
Participants 
Présents : Cynthia Cousineau, Josiane Deslandes, Sabrina Guité, Stephanie De Bollivier, Louise 
Moisan, Patrick Piché et Marie-Pierre Trahan 
 
Absents : Isabelle Dion, Sylviane Jinchereau, Christine Lavoie, Caroline Vallée 

 
1) Résumé des rencontres avec les OPP des écoles Monseigneur-Gilles-Gervais et Montarville  
 
Marie-Pierre Trahan présente un résumé des rencontres auxquelles elle a assisté avec les OPP des 
écoles Monseigneur-Gilles-Gervais et Montarville. Certains éléments de leur structure et des idées 
d'activités pourront certainement inspirer notre OPP. Il a été discuté que le jour de la terre soit 
souligné conjointement entre les trois écoles. L'école Courtland Park n'ayant pas répondu à l'appel, il 
reste seulement l'école Mount-Bruno à contacter pour connaître leur intérêt.  
 
Tous les membres présents de l'OPP Albert-Schweitzer étaient d'accord à ce que les activités 
identifiées pour souligner le jour de la terre soient présentées à la direction, soit :  

 Nettoyage de la cour/parc/champs par les élèves de chaque école 
 Lunch zéro déchet un midi (tirage de sacs à collation (un par classe) confectionnés par les 

élèves de l'école secondaire Mont-Bruno) 
 Marche par les trois écoles vers un même point de rassemblement. 

 
Les membres ont également accepté que les comptes rendus de l'OPP soient transmis aux autres OPP 
et vice versa. De plus, il se peut qu'une rencontre reliant tous les membres des OPP soit organisée en 
juin pour faire un bilan de l'année.  
 

2) Mise à jour des rôles et responsabilités de l'OPP  
 

Le document sur les rôles et responsabilités de l'OPP date de 2015. Il sera mis à jour par Patrick Piché 
et Marie-Pierre Trahan. Un volet mission-vision-valeur pourrait être ajouté afin de mieux structurer et 
bonifier le lien entre l'OPP et l'école.  Le document sera ensuite envoyé aux membres de l'OPP pour 
commentaires et finalement, présenté à la direction pour approbation. 
 
3) Gestion de la page Facebook 
 
Marie-Pierre Trahan aurait aimé alimenter la page Facebook avec l'aide d'un autre membre de l'OPP, 
mais aucun membre présent ne s'est proposé. Les membres de l'OPP ont mentionné qu'ils pourront 
lui fournir de l'information sur les bons coups réalisés à l'école et les responsables de chaque activé lui 
fourniront de l'information sur les activités à venir.  
 



4) Activités 2019  
 
Les activités suivantes ont été identifiées pour 2019 et seront présentées à la direction et au conseil 
d'établissement pour approbation :  

 Activités pour célébrer le jour de la terre (nettoyage cour, dîner zéro déchet, marche). 
Responsable : Marie-Pierre Trahan et Stéphanie De Bollivier. 

 Soirée de jeux de société à l’école : Josiane Deslandes et Sabrina Guité  
 Banc de l'amitié : Louise Moisan 
 Confection de desserts pour souligner la semaine de reconnaissance du personnel : Cynthia 

Cousineau 
 
Marie-Pierre Trahan a créé un gabarit d'une fiche projet qui permettra d'informer la direction sur les 
projets à venir. Tous sont d'accord avec la création de cette nouvelle fiche et chaque responsable 
devra la compléter d'ici le 1er février.  
 
Marie-Pierre Trahan enverra les fiches projets complétées au directeur adjoint le 4 février en prévision 
de la rencontre qui aura lieu au courant de la première semaine de février (date à venir).  Par la suite, 
les activités approuvées par la direction seront présentées au conseil d'établissement le 19 février par 
Marie-Pierre Trahan.  
 
4) Bilan des activités 2018   
Un bilan sera fait lors de la prochaine rencontre en mai.  
 
5) Varia : Financement de l'OPP 
 
Les OPP des écoles primaires rencontrés ont tous des activités de financement qui leur permettent 
d'offrir une plus grande variété d'activités aux élèves et au personnel de l'école. De son côté, l'école 
Albert-Schweitzer a décidé, il y a quelques années, de ne faire aucune levée de fond en demandant 
aux parents une contribution volontaire pour la réalisation d'activités dans l'école.  
 
L'OPP Albert-Schweitzer est présentement pénalisé par cette décision puisqu’aucun budget provenant 
de cette contribution ne lui est attitré et il n'a pas l'autorisation de faire des activités de financement. 
 
Lors du prochain conseil d'établissement, Marie-Pierre fera état de la situation afin de trouver une 
solution.  
  
 
La prochaine rencontre aura lieu au mois de mai 2019. 
 
 
 

 

 

 


